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E'un sito bello e ricco di informazioni Io soffro da vent'anni di cefalea tensiva vascolare Al centro 
cefalee della mia cittÃ  non mi hanno trovato una soluzione farmacologica che riesca a sostenere 
fisicamente. Ho perÃ² una patologia mista (distimia, cefalea cervicalgia) E' davvero un disturbo 
invalidante e ancora poco riconosciuto. sarebbe bello come hanno scritto altri un forum,per poter 
conoscere,condividere e scambiare opinioni sulle cure. 

 


